



Ifigenia Martínez es designada como presidenta de la Mesa Directiva de la CDD

CIUDAD DE MÉXICO (MANUEL DE SANTIAGO FREDA).- Las y los 500 diputados electos rindieron protesta en la Sesión Constitutiva que estuvo encabezada por la diputada decana **Ifigenia Martínez** para empezar a realizar sus labores para la LXVI Legislatura, en la cual, Morena contará con las tres mayorías: la mayoría simple, absoluta y calificada.



Tras rendir protesta, **Ifigenia Martínez**, hizo lo propio con las y los legisladores y con 492 votos de manera unánime fue elegida **presidenta de la Cámara de Diputados** junto con los demás integrantes de la **Mesa Directiva**.

En un breve mensaje de apertura aseguró que velará por la unidad de los integrantes: “Estoy muy agradecida y emocionada por la confianza que me han conferido para

representarlos en la Presidencia de la Mesa Directiva, daré lo mejor de mí para fungir con este honroso encargo y velaré en todo momento por la unidad de la Cámara de Diputados”.

https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/ESSTc2v10UVBtiKxPzTA6NoBn6EB-J462vzbAsKj_7T3gg?e=kHZqcA